
Corentin, depuis combien de temps fais-tu du vélo ? 

Depuis mes 2ans 1/2. J’ai commencé chez mon papy, je n’ai jamais eu besoin de mettre les petites 
roues. 

Depuis quand es-tu à la Landivisienne cycliste ? 

Cela fait exactement 1 an, en septembre 2021, et je suis seul dans ma catégorie. 

Tu es classé dans quelle catégorie ? 

Vu mon âge, je ne suis pour le moment qu’en prélicencié. En septembre, je démarre en poussin dans 
la section « cyclo-cross », et quand j’aurais 7 ans, en janvier 2023, je passerais poussin en « vélo de 
route classique ». 

Tu as donc 2 vélos ? 

Oui, un de route et un VTT. Je préfère la route car cela roule mieux et je me dépense moins. Il faut 
beaucoup plus d’énergie pour faire du VTT. 

Tu as fait beaucoup de courses cette année ? 

Oui, la 1ère à Ploujean, le 18 avril où j’ai gagné. Bon, nous n’étions que 3 sur la ligne de départ, mais je 
suis arrivé en tête. 

Le 23 avril, à St Renan, tu as participé au trophée du Finistère des écoles de cyclisme pour les 
catégories de prélicenciés à benjamin. Et alors ? 

Il y avait 3 épreuves. Eh bien, j’ai terminé 2è en classement vitesse sur les 12 enfants, 1er dans 
l’épreuve d’adresse et également 1er en classement « route ». En classement général individuel, j’ai 
donc remporté la 1ère place. 

Au Drennec, le dimanche 1er mai, j’ai aussi participé à l’épreuve cycliste « souvenir Marcel-Mazé » et 
j’ai terminé 1er ; nous n’étions que 3 dans ma catégorie. J’ai failli terminer 2è, alors je me suis mis en 
danseuse en fin de parcours pour remporter l’épreuve. 

Dimanche dernier, à Landivisiau, j’ai aussi terminé 1er, nous étions 4 au départ. 

Tu vas aux entrainements ? 

Oui, tous les samedis matin, nous faisons entre 15 et 20 kms. Les différents circuits de courses ne 
font pas plus de 1km dans ma catégorie. 

Tu reviens de vacances, le vélo ne t’a pas trop manqué ? 

 Non, car avec maman, papa et ma petite sœur, nous avons fait 240kms en vélo en une semaine, le 
long du canal de Nantes à Brest et sur le circuit de la Loire en vélo. Nous avions la tente et avons 
campé. 

Bravo Corentin pour ces performances. Continue cette belle discipline qu’est le vélo et souviens toi 
bien de cette phrase d’Arthur Conan Doyle : 

 « Quand ton moral est bas, quand le jour te paraît sombre, quand le travail devient monotone, 
quand l'espoir n'y est pas, grimpe sur un vélo et roule sans penser à autre chose que le chemin que 
tu empruntes. »  


